



Banxico: Notas de calificadoras al soberano y Pemex son factores de riesgo

El titular del Banco de México aseguro que es un tema que se debe atender; menciona que ya se ha hecho en otros momentos

Por **Berenice Luna**

Las notas crediticias que realizaron dos firmas de investigación financiera ([Moody's](#) y [Fitch](#)), sobre la calificación soberana del país y Petróleos Mexicanos ([Pemex](#)), son factores de riesgo que deben resolverse para no afectar el crecimiento, comentó **Alejandro Días de León**, gobernador del Banco de México ([Banxico](#)).

En su participación durante la Reunión Nacional de Consejeros Regionales 2019 de [BBVA](#) Bancomer, Alejandro Días de León, señaló que el riesgo es un tema que se debe atender, tal como se ha hecho en otros momentos cuando se ha disminuido la calificación.

“Hemos visto en los últimos días revisiones a las **calificaciones** del **soberano**, así como a Pemex; en ambos casos es un factor de riesgo que debe atenderse. Es algo que también ha pasado en momentos anteriores y se ha sabido hacer frente, tanto por el lado soberano como por el lado de Pemex, y esperemos que este sea el caso; que no sea un factor que dé mayor preocupación”, sostuvo.

Acotó que el sector financiero mexicano es un sistema sólido y resiliente capaz de recibir choques, bien capitalizado y con buenos niveles de liquidez; un esfuerzo continuo que no se debe descuidar dadas las condiciones actuales, con el propósito de que continúe siendo parte de la solución y no del problema.

“Este es un esfuerzo continuo, no podemos pensar que podemos bajar la guardia, por el contrario, tenemos unos elementos que se deben afinar... En la crisis de 2008 y también en este momento, el sector financiero es parte de la solución y no del problema y eso implica que no va a bajar la guardia, manteniendo buenos márgenes de capitalización, eso también da opción de crecimiento al sector”, aseguró el encargado de la política monetaria del país